

Lundi 13 juin 2022

Baseball - Confederation Cup : Bravo aux Huskies de Rouen !

Le Rouen Baseball 76 s'est imposé sur leur terrain face aux Belges de Hoboken et a remporté la Confederation Cup ce dimanche 12 juin 2022 et ce, pour la seconde fois.



Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie et Sarah VAUZELLE, Adjointe au Maire en charge des sports : « Au nom de l'équipe municipale, nous tenons à adresser nos plus sincères félicitations aux Huskies et que cette réussite en appelle à beaucoup d'autres ! Gagner un championnat est toujours un exercice difficile ! C'est grâce à la passion du président pour son club, au manager Boris Marche et à la qualité de jeu des joueurs que la coupe a pu être remportée.

Nos remerciements aussi pour le soutien des supporters qui sont toujours aussi fidèles à cette équipe et aux Rouennaises et Rouennais qui étaient nombreux ce dimanche pour accompagner les Huskies à la victoire ! ».

Il convient maintenant de remporter le championnat de France à la fin de l'été pour retrouver la Champions Cup la saison prochaine.